



OUVERTURE SOLENNELLE DU JUBILE 2017 25 janvier



Le Jubilé 2017 célèbre le 400^{ème} anniversaire de la famille vincentienne, née d'une double révélation pour Vincent de Paul. A **Gannes-Folleville**, en janvier 1617, il découvre la pauvreté spirituelle des gens de la campagne puis, quelques mois plus tard, alors curé à **Châtillon-les-Dombes**, la générosité des paroissiens lui inspire l'idée d'une organisation de la charité. Dieu lui révèle une nouvelle voie, celle de soulager la misère matérielle et morale.

Il posa ainsi l'acte fondateur en instituant solennellement la Première Confrérie de la Charité. Aujourd'hui, près d'un million de personnes oeuvrent pour une association se réclamant de la spiritualité vincentienne, telles que les équipes Saint Vincent, les prêtres de la Mission, les filles de la Charité, la Société Saint Vincent de Paul...

17h: Inauguration de l'exposition à la salle Jean Tarrit

Ancien Hôpital de l'Hôtel Dieu – place Saint Vincent de Paul – Châtillon

○ Vincent de Paul qui es-tu?

Nous entrons "au coeur de l'histoire d'un homme, d'un précurseur, qui marqua son époque et les siècles suivants, par son amour de l'Humanité":

L'exposition : - retrace la vie de Saint Vincent et ses oeuvres
- présente Mr Vincent dans l'art du cinéma, de la peinture, de la sculpture et de la littérature.

○ Mission sociale de Vincent de Paul de 1617 à 2017

Au fil des siècles, nous découvrons l'évolution du service qui s'organise et s'étend peu à peu au monde entier "à travers vents et tempêtes".



18h15 : Célébration du 400^{ème} anniversaire de l'événement de Gannes-Folleville

Messe présidée par Monseigneur Olivier Leborgne, évêque d'Amiens.

Eglise Saint André – Châtillon-sur-Chalaronne



Monseigneur Leborgne

